

Avances en las negociaciones Rusia-EE.UU.: Lavrov resalta un diálogo constructivo

El Ciudadano · 18 de febrero de 2025

Las delegaciones de ambos países trabajarán en la preparación de un posible encuentro entre los presidentes Vladímir Putin y Donald Trump



En un importante paso hacia la normalización de las relaciones entre **Rusia y Estados Unidos**, el ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, **Serguéi Lavrov**, ofreció una rueda de prensa tras el primer encuentro formal entre altos funcionarios de ambos países desde el inicio del **conflicto en Ucrania**. La reunión, celebrada en **Riad, Arabia Saudita**, fue calificada por Lavrov como «**muy útil**», resaltando que la delegación estadounidense «ha comenzado a comprender mejor» **la postura de Moscú**.

También puedes leer: Sin Ucrania en la mesa: el inicio de las negociaciones entre Rusia y EE.UU.

Durante la conferencia, Lavrov subrayó el compromiso mutuo de ambas potencias para mantener el diálogo y escuchar a sus respectivos interlocutores, lo que abre la puerta a **futuras conversaciones** en busca de soluciones a los **problemas bilaterales y globales**.

Uno de los principales resultados de las conversaciones fue el acuerdo para **acelerar el nombramiento de embajadores** y resolver los problemas que han afectado el funcionamiento de las misiones

diplomáticas en los últimos años. Lavrov señaló que este paso es urgente y relativamente simple de implementar, añadiendo que ambas partes están dispuestas a eliminar las barreras que han **obstaculizado el trabajo de las embajadas**, especialmente desde la administración **Biden**.

«Lo más urgente es garantizar el rápido nombramiento de los embajadores rusos en EE.UU. y de los embajadores estadounidenses en Rusia», expresó el canciller ruso, quien también adelantó que se acordó una **próxima reunión entre viceministros** para abordar de manera sistemática los obstáculos que dificultan las relaciones diplomáticas.

En cuanto al **conflicto armado en Ucrania**, Lavrov informó que ambas delegaciones pactaron establecer un proceso para la **resolución de la crisis**. Se designarán representantes de ambas naciones, y las consultas correspondientes se llevarán a cabo de manera regular. Aunque los detalles específicos aún no se han concretado, este avance podría marcar el **inicio de un camino hacia la paz en la región**.

A medida que se desarrollen los esfuerzos para resolver el conflicto ucraniano, Lavrov también mencionó que Rusia y Estados Unidos acordaron trabajar en la **reanudación de la cooperación en diversos ámbitos**. Este interés compartido incluye la celebración de consultas sobre **temas geopolíticos** y la eliminación de obstáculos artificiales que han frenado la **colaboración económica**.

Lavrov destacó que las conversaciones reflejaron un interés mutuo en cooperar en **zonas de conflicto internacional** donde ambas potencias tienen intereses, lo que podría sentar las bases para un acercamiento más amplio en temas de **seguridad y estabilidad global**.

En cuanto a la cuestión de la expansión de la **OTAN**, Lavrov reafirmó la posición de Moscú, reiterando que **Rusia no tolerará el despliegue de fuerzas de la OTAN en Ucrania**, ya sea bajo la bandera de la OTAN, la Unión Europea o banderas nacionales. El ministro subrayó que la expansión de la alianza occidental representa una amenaza directa para la **seguridad y soberanía de Rusia**, recordando que el presidente estadounidense **Donald Trump** también consideró este movimiento como un **error clave de la administración Biden**.

Próximos pasos y encuentros futuros

Aunque no todas las diferencias entre Moscú y Washington fueron abordadas en esta primera reunión, Lavrov concluyó que las **conversaciones mostraron la «determinación»** de ambas partes para seguir avanzando en la normalización de sus relaciones. En este contexto, las delegaciones de ambos países también trabajarán en la preparación de un posible encuentro entre los presidentes **Vladimir Putin** y **Donald Trump**, quienes ya mantuvieron una conversación telefónica recientemente para discutir posibles soluciones al **conflicto en Ucrania**.

La reunión en Riad ha puesto de manifiesto la voluntad de **Rusia y Estados Unidos de encontrar puntos de convergencia**, lo que podría abrir una nueva etapa en las relaciones bilaterales entre estas dos grandes potencias.

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

➡ <https://bit.ly/3tgVlSo>

🗨️ <https://t.me/ciudadanomx>

